

Medienmitteilung All Blacks Thun

09.11.2021 / Roland Riedener

Laufverein All Blacks Thun

All Blacks Thun Präsident sagt nach 21 Jahren Vorstandsarbeit «Adieu»

All Blacks Thun Präsident Stefan Dähler wird nach 21 Jahren Vorstandsarbeit – 12 davon als Präsident – an der kommenden Hauptversammlung sein Amt abgeben.

In seiner 21-jährigen Vorstandsarbeit führte Stefan Dähler zu Beginn das Ressort Kommunikation und wurde Anfang 2010 zum Präsidenten des Thuner Laufsportvereins gewählt. Unter seiner engagierten Führung wurde der Verein stetig weiterentwickelt, das Angebot ausgebaut und die Mitgliederzahl erhöht. Trends und Veränderungen im Laufsport wurden aufgenommen und auch Partnerschaften eingegangen, so z.B. mit der Leichtathletik Vereinigung Thun, dem Thuner Stadtlauf und dem Jungfrau Marathon. Der Bereich «Berglauf» ist heute ein fest integrierter Bestandteil des Vereinsangebots. Auch die traditionellen Abendläufe in Thun, welche durch die «All Blacks» organisiert werden, sind als strategischen Schwerpunkt gefestigt und ausgebaut worden.

Die Motivation sich auch nach dem Rücktritt weiterhin für die All Blacks Thun zu engagieren, ist bei Stefan Dähler nach wie vor gross. So wird er auch nach seinem Rücktritt diverse Aufgaben oder Funktionen für «seinen» Verein ausführen. *«Bis zur Hauptversammlung bin ich 120 Prozent All Blacks Thun Präsident, danach 100 Prozent All Blacks Thun Mitglied, dass sich mit dem Verein identifiziert und engagiert»* wird Stefan Dähler zitiert.

2022 feiern die All Blacks Thun Jubiläum. Bereits seit 35 Jahren sind die begeisterten Laufsportler/Innen in ihren charakteristischen schwarzen Shirts in der Region Thun anzutreffen. Jedoch nicht nur dort. Die «All Blacks» sind mittlerweile zu einem Begriff in der Schweizer Laufsportszene geworden und gehen somit an verschiedensten nationalen und auch internationalen Wettkämpfen an den Start. Die «All Blacks» Mitglieder profitieren nebst abwechslungsreichen Trainingsmöglichkeiten aber auch von einem vielfältigen, lebendigen Vereinsleben.



Die Suche nach einer Nachfolgerin oder Nachfolger von Stefan Dähler ist im Gange und der Verein hofft, an der Hauptversammlung vom 14. Januar 2022 eine Nachfolgelösung zu präsentieren.

Fotos: *Stefan Dähler war nicht nur als Präsident sehr aktiv sondern er war auch als Teilnehmer an Trainings und Wettkämpfen anzutreffen.*
Sämtliche Fotos im JPG Format sowie das Foto «Portrait-Stefan-Daehler» im TIF Format finden Sie unter <https://flic.kr/s/aHsmX5JBkC>

Auskunft:

Stefan Dähler, Präsident All Blacks Thun

Mösliweg 8, 3645 Gwatt

stefan.daehler@efv.admin.ch / 079 430 68 88